

anderen Ländern der sozialistischen Gemeinschaft in den vergangenen Jahren herausragende Erfolge bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft erzielt hat.

Die durch aufopferungsvolle Arbeit der Werktätigen errungenen großartigen Erfolge der Deutschen Demokratischen Republik, die einen würdigen Platz unter den führenden Industrieländern der heutigen Welt einnimmt, stellen einen wertvollen Beitrag zur Festigung der Positionen und der Leistungskraft des realen Sozialismus dar, der ein entscheidender Faktor für die Bewahrung und Sicherung eines stabilen weltweiten Friedens ist.

Durch ihre konsequent friedliebende außenpolitische Tätigkeit unterstützt die DDR aktiv die Festigung des Friedens, der Demokratie, der nationalen und sozialen Befreiung der Völker und wendet sich gegen die Kräfte des Krieges, der Reaktion und des Hegemonismus. Diese Politik sicherte der Deutschen Demokratischen Republik ein hohes weltweites Ansehen und allseitige Achtung.

Die Kommunisten und die Werktätigen der Mongolischen Volksrepublik sind aufrecht stolz auf die Beziehungen der unverbrüchlichen brüderlichen Freundschaft und der allseitigen Zusammenarbeit zwischen unseren beiden Parteien, Ländern und Völkern, die auf den unerschütterlichen Prinzipien des Marxismus-Leninismus und des sozialistischen Internationalismus beruhen, und werden auch künftig ihre Kraft einsetzen für die weitere allseitige Entwicklung dieser Beziehungen zum Wohle unserer Völker, im Interesse der Festigung der Einheit und Geschlossenheit der Länder der sozialistischen Gemeinschaft sowie aller revolutionären und demokratischen Kräfte der Gegenwart.

Der X. Parteitag der SED gewinnt besondere Bedeutung dadurch, daß er zu einem Zeitpunkt stattfindet, wo die Kommunisten und Werktätigen der MVR und der DDR, der Länder der sozialistischen Gemeinschaft und die fortschrittliche friedliebende Weltöffentlichkeit mit großer Begeisterung und nachdrücklicher Zustimmung die historischen Beschlüsse des XXVI. Parteitages der Partei des großen Lenin aufgenommen haben, die von unschätzbaren inspirierender Bedeutung für alle kommunistischen und Arbeiterparteien, für die nationale Befreiungsbewegung und die demokratischen Kräfte im Kampf für Frieden und sozialen Fortschritt, gegen Imperialismus und Reaktion sind, von denen Konflikte, militärische Abenteuer und Bedrohungen jeglicher Art ausgehen. Wir sind fest überzeugt, daß der Parteitag der SED, der die entscheidenden Entwicklungsrichtungen für Euer Land in den nächsten Jahren festlegt, zu einem wichtigen Meilenstein nicht nur beim Voranschreiten der DDR auf dem Wege der Gestaltung des entwickelten Sozialismus, sondern auch im Leben der Länder der sozialistischen Gemeinschaft, der fortschrittlichen und revolutionären Kräfte der Welt wird. Das Zentralkomitee der MRVP wünscht den Delegierten des Parteitages, allen Kommunisten und Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik neue große Er-